

Patrimoine Sauvegardé

CHARENTE-MARITIME

Le Transbordeur de Rochefort

Jacques Sigot



Editions C.M.D.

Le Transbordeur de Rochefort

Auteur : Jacques Sigot

Editions C.M.D.

Parution : 1998

À propos

Au cours des premières décennies du XX^{ème} siècle, de grandes villes portuaires comme Rouen, Nantes, Marseille et Brest s'étaient dotées d'un pont transbordeur, ce merveilleux ouvrage métallique inventé par Ferdinand Arnodin pour traverser les fleuves sans entraver la circulation des navires.

La Charente-Maritime avait aussi le sien au-dessus de la Charente, en aval de Rochefort. Bordeaux a commencé à en construire un, cours du Médoc, mais n'a pas pu l'achever ; il aurait été le plus imposant de tous.

Puis la seconde guerre mondiale a eu raison de ceux de Rouen, de Marseille et de Brest ; Nantes a sacrifié le sien sur l'autel de la modernité et des intérêts économiques. Seule Rochefort s'est battue pour sauver son transbordeur, aujourd'hui dernier témoin d'un temps révolu.